

Liebe Eltern,

wir hoffen es geht Euch und Euren Familien gut.

Das Coronavirus stellt unsere Welt auf den Kopf und jeden von uns vor ganz neue Herausforderungen, die es gemeinsam zu meistern gilt.

Wir möchten Euch über die **Elternbeiträge** in der aktuellen Situation informieren.

Die Informationslage zur Entlastung der Elternbeiträge in den Kindertageseinrichtungen erweist sich im Moment als unübersichtlich. Nach der Sichtung der sich teils widersprechenden Veröffentlichungen können wir Folgendes mitteilen:

Der Freistaat Bayern übernimmt freundlicherweise für die Monate April bis Juni 2020 in Krippen, Kindergärten und Horten die Elterngebühren.

Eltern von Kindern, die in Notbetreuung betreut werden, müssen weiter Elternbeiträge leisten. Ein Beitragsersatz erfolgt hier leider nicht.

Da wir bereits für den Monat April die Elternbeiträge eingezogen haben, werden wir diese mit den "Juli–Elternbeiträgen" verrechnen. Somit wird Mai bis Juli auf den Einzug verzichtet werden. Eltern, die Krippengeld erhalten müssen dies der zuständigen Stelle mitteilen. Betroffene Eltern haben dazu in den letzten Tagen einen Brief erhalten.

Solltet Ihr weitere Fragen zu den Elternbeiträgen haben stehen wir selbstverständlich zur Verfügung.

Passt auf Euch und Eure Mitmenschen auf!

Für die Vorstandschaft

Annika Schäfer

Regenbegen Ist en Lächen des himmezs, das uns daran erinnert, dass nach trüben Tagen, auch wieder die Senne für uns scheint!